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Prot : P2713 

Tivoli lì 26/05/2020 

Egr. Signor Presidente 
del Tribunale di Tivoli 
Dott. Stefano Carmine De Michele 
SEDE  
 
Egregio Signor 
Presidente di Sezione 
del Tribunale di Tivoli 
Dott. Nicola Di Grazia 
SEDE 

 

 

Egregio Signor Presidente del Tribunale 

Egregio Signor Presidente di Sezione  

facendo seguito alla costante interlocuzione con le S.V., per l’organizzazione 

dell’attività giudiziaria nel periodo 12 maggio-30 giugno, e, considerate le 

modalità di svolgimento delle udienze previste nelle linee guida e l’attuale 

situazione sanitaria , ritengo che, dopo questa prima fase , si possano 

aumentare il numero delle udienze da trattare sia nel settore civile che nel 

penale suggerendo e indicando tali modalità. 

Per quanto riguarda i procedimenti civili si potranno aumentare a n° 15 il 

numero delle cause da trattare in via cartolare, ferme restando le altre 

modalità; in considerazione dell’andamento della curva epidemiologica si  

potranno anche trattare almeno tre udienze nelle forme ordinarie, con 

intervalli di un’ora l’una dall’altra, con il dovuto distanziamento sociale. 
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Per quanto riguarda i procedimenti penali si chiede che vengano trattati tutti 

i processi per cui è prevista la discussione e quelli in cui i reati  risultano 

prescritti. 

Per l’Ufficio GIP – GUP si chiede che possano essere celebrate le udienze 

relative ad incidenti di esecuzione  e udienze preliminari con un solo 

imputato. 

Si osserva, inoltre, che in questo periodo, sarebbe consigliabile utilizzare 

altra aula per le udienze GIP- GUP che consenta un miglior distanziamento 

sociale rispetto a quella dove ordinariamente si celebrano. 

Infine, pur nei limiti previsti dal decreto emergenziale , per un miglior   

funzionamento dell’Ufficio Giudiziario si chiede di limitare le modalità del 

cd “lavoro agile” al fine di riprendere, gradualmente ma  progressivamente, 

l’attività giudiziaria.   

Rappresento, infine, la criticità dell’Ufficio UNEP che, per la sua ubicazione 

e conformazione dei locali, non consente un dignitoso afflusso dell’utenza 

all’ufficio provocando file lunghissime lungo viale Trieste con esposizione al 

sole estivo per lungo tempo. Sarebbe necessario individuare altri locali ( aule 

di udienza del GDP) dove poter aprire altri sportelli dell’Ufficio UNEP ed 

eliminare o attenuare le file e i tempi di attesa o qualsiasi altra modalità che 

possa risolvere la criticità. 

Confido nella Vostra sensibilità nel rivalutare le modalità di organizzazione 

delle udienze per il periodo fino al 30 giugno secondo le osservazioni 

suggerite. 

Cordialmente  

                                                                                        Il Presidente 

                                                                                 Avv.  David Bacecci      

                                                                                                            


